

Incendie fictif dans un centre commercial

Plus d'une centaine de pompiers seront mobilisés pour un exercice en plein centre-ville de Morges, prévu fin juin

L'alarme sera donnée le jeudi 26 juin prochain, vers 19 h 40. C'est l'heure et la date qu'a choisies le SIS Morget pour son exercice de grande envergure de l'année.

Baptisé «Planor-14», l'entraînement d'intervention verra plus d'une centaine de soldats du feu, dépêchés de Morges, de Saint-Prex et de Denges, converger vers le magasin Manor, en plein centre-ville. Le scénario de l'exercice postule en effet un départ de feu au deuxième sous-sol du centre commercial, qui compte neuf niveaux. «L'exercice se déroulant en début de soirée, alors que le centre commercial est fermé, ce sont une dizaine de figurants qui

joueront le rôle des employés occupés en plein inventaire», précise le capitaine Samuel Marchina, directeur de l'exercice à venir.

En plus des personnes bloquées dans les étages, qu'il s'agira de secourir, les pompiers devront composer avec un deuxième départ de feu, cette fois sur le toit. Particulièrement dur d'accès, ce sinistre sera maîtrisé grâce à une échelle venue de Lausanne pour l'occasion.

Comme pour l'exercice de l'an dernier, lorsque le temple était la proie des flammes, la principale difficulté est géographique. En zone piétonne du centre-ville, le centre commercial, quelque peu confiné, est assez difficile d'accès. Conséquence: pour permettre l'acheminement de l'eau depuis le lac, la circulation sera coupée sur le quai Jean-Louis-Lochmann à la hauteur du Casino. Les véhicules emprunteront ensuite la place du Casino, pour rejoindre ensuite la rue Louis-de-Savoie. **E.BZ**